今後のアスリート活動について

新春の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。旧年中は数多くの支援を頂き ありがとうございました。

昨年のパリオリンピックアジア最終予選において、決勝 8 位という結果に終わり、パリオリンピック出場へのチャレンジは終わってしまいました。東京オリンピックに出場して以降、多くの皆様にご支援いただいたにも関わらず、目標を達成させる事が出来ずに大変申し訳ありませんでした。

今シーズンは、アジア最終予選や国民スポーツ大会出場以外にも、新潟県や沖縄県等各地で、競技力向上支援や地域振興事業(※別紙レポートのとおり)に関わらせて頂き、多くの励ましのお言葉をいただき、次のステップへ進める気持ちを作る事が出来ました。

悩みぬいた結果、**私は 2025 年 4 月以降、家族のいる沖縄県に拠点を移し、選手を継続していく事を決意致しました。**まずは生活基盤の確立を目指す事となりますが、競技力向上はもちろんですが、後進の育成や地域貢献への取り組みにも引き続き、取り組んでまいりたいと考えています。

9年間お世話になった新潟県から離れる事にはなりますが、引き続き関係性を継続して、 私が出来る事を惜しみなく提供したいと考えております。

これまでご支援いただいた企業・団体様、そして応援・支援してくださいました方々には、 感謝申し上げます。日本初・新潟県発のプロアスリートを続ける事が出来たのは、皆様のお かげです。重ね重ね感謝申し上げます。そして、今後もカヌーアスリート當銘孝仁を応援し ていただければ幸いです。

大変不躾ではありますが、書面にてご報告させていただきます。

令和7年1月1日

当级考仁